

RCEME



GEMRC

Cpl, Darren J Guay

Après 10 ans de bons et loyaux services dans les Forces armées canadiennes, au sein du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien, le caporal Darren J. Guay prendra sa retraite le 27 janvier 2024.

Le Cpl Guay s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes le 28 janvier 2014, au Centre de recrutement des Forces canadiennes, Halifax, en tant que technicien de véhicules. Il a obtenu sa qualification militaire de base à l'École de leadership et de recrues des Forces canadiennes à Saint-Jean-sur-Richelieu, au Québec, en mai 2014. Le Cpl Guay a ensuite été affecté à Borden, en Ontario, où il a suivi le cours de qualification militaire de base (Terre), le cours de conduite de véhicules à roues et le cours commun et le cours de niveau de qualification 3 du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien, le 2 décembre 2015.

Pour sa formation en cours d'emploi, le Cpl Guay a été affecté au 2^e Bataillon des services, à Petawawa, en Ontario. Il a terminé sa formation en février 2018 et est retourné à la Base des Forces canadiennes Borden, en juillet 2018, pour suivre le cours de niveau de qualification 5. Le Cpl Guay est ensuite retourné au 2^e Bataillon des services, où il a effectué des travaux de 2^e ligne jusqu'en avril 2019. Il a ensuite été muté au sein de la Base des Forces canadiennes Halifax, où il a travaillé au soutien des services de la milice et à la section du soutien de l'équipement lourd. En décembre 2021, le Cpl Guay a obtenu la qualification relative à l'équipement d'ingénierie et de soutien au sol.

À sa libération des Forces armées canadiennes, le Cpl Guay prévoit demeurer dans la région d'Halifax avec son épouse Hannah et travailler comme mécanicien de camions et de véhicules de transport. Le Cpl Guay a renoncé à une cérémonie de départ dans la dignité.



RCEME



GEMRC

Cpl, Darren J Guay

After 10 years of dedication and service in the Canadian Armed Forces (CAF), with the Corps of the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Corporal Darren J Guay will release on 27 January 2024.

Cpl Guay enlisted in the Canadian Armed Forces on 28 January 2014, at the Canadian Forces Recruiting Center Halifax, as a Vehicle Technician. He completed his Basic Military Qualification at the Canadian Forces Leadership and Recruit School in, Saint-Jean-sur-Richelieu Quebec, in May 2014. Cpl Guay was then posted to Borden Ontario, where he completed his Basic Military Qualification Land, Driver Wheel, Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers Common and Qualification Level 3 courses on 02 December 2015.

For his On-The-Job training, Cpl Guay was posted to 2 Service Battalion, Petawawa Ontario. He completed his training in February 2018 and returned to Canadian Forces Base Borden, in July 2018, for his Qualification Level 5 training. Cpl Guay then returned to 2 Service Battalion, where he worked 2nd line until April 2019. He was then posted to Canadian Forces Base Halifax, where he was employed in Militia Service Support and Heavy Section. In December 2021 Cpl Guay completed the Engineering Ground Support Equipment qualification.

Upon release from the Canadian Armed Forces Cpl Guay has planned to stay in the Halifax area with his wife Hannah and work as a truck and transport technician. Cpl Guay has declined a Depart with Dignity Ceremony.

